

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El proyecto “Epicentros de lectura” busca jurado entre el alumnado de la ESO y Bachillerato

Las y los alumnos deberán leer tres novelas y elegir la mejor. La autora o autor de la novela recibirá el premio en junio

Lunes, 24 de septiembre de 2018

Epicentros de lectura es una nueva iniciativa de las Bibliotecas Públicas para impulsar el hábito de leer. Se crearán clubs de lectura con alumnado de 2º, 3º y 4º de la ESO y 1º de Bachillerato, con alumnado de distintos centros educativos. Deberán leer, evaluar y premiar entre las novelas para jóvenes publicadas en castellano el año pasado.

La iniciativa pretende impulsar la lectura entre jóvenes de entre 13 y 17 años. Al mismo tiempo se quiere crear y dinamizar clubs de lectura en los institutos y centros de secundaria, para lo que la iniciativa cuenta con la ayuda de las Bibliotecas Públicas. Para que las y los adolescentes conozcan ese espacio, no sólo como un lugar de estudio donde prima el silencio, sino para que hagan uso de las bibliotecas como punto de encuentro cultural. Y de ese modo, puedan también conocer a gente de su misma edad y puedan compartir esta experiencia gracias a las bibliotecas.

Cómo participar

El alumnado que se inscriba en esta novedosa iniciativa será quien forme parte del jurado para elegir la mejor novela joven publicada en España en 2017. Las y los participantes leerán libros y dialogarán con alumnado de otros institutos y centros de secundaria. Para lo que las bibliotecas se convertirán en puntos de encuentro durante todo el curso escolar. Las reuniones oficiales entre el alumnado que participe como jurado serán el 13 de diciembre, el 14 de febrero y el 2 de mayo de 18:00 a 19:30.

El plazo para inscribirse en la iniciativa hasta estará abierto hasta el 1 de octubre. El alumnado interesado contará con la ayuda del profesorado para crear y dinamizar el club del centro. No obstante, serán las y los jóvenes quienes tengan la responsabilidad de elegir la novela ganadora entre las tres finalistas. A principios de junio se celebrará, por primera vez, una jornada festivo donde el alumnado participante, además de encontrarse, concederá el premio a la autora o al autor, que por supuesto asistirá a dicho evento.

De momento ya se han inscrito los centros IES Pedro de Villava / Atarrabia, Iturrama BHI, Biurdana BHI, IES Julio Caro Baroja, IES Basoko, IES Zizur Mayor / Zizur Nagusia, Alaitz BHI, IES Marqués de

Villena e IES Iñaki Ochoa de Olza.